

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

TORNEOS DE CHICLANA Y CÁCERES 2006

- Noticias -



Publicado el Martes 2 de mayo de 2006

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club de Gimnasia Rítmica Dos Hermanas sigue cosechando éxitos allí donde compite, dando una muy buena imagen deportiva entre todos los participantes. El pasado fin de semana varias de nuestras gimnastas tomaron parte en los torneos de Chiclana y de Cáceres.

El día 30 se celebró el V Torneo de Gimnasia Rítmica «Ciudad de Chiclana» en la bella localidad costera gaditana, donde nuestras gimnastas se trasladaron para competir con diferentes clubes de toda Andalucía, quedando una vez más el conjunto benjamín formado por Nerea Campos, Marta Pecero, Cristina Mata, Inmaculada Montañó y Carmen García (conjunto de «las cucarachas»), en lo más alto del podium, después de que el fin de semana pasado se proclamaran Campeonas de España Base. Asimismo, Inmaculada Montañó quedó en primer lugar de esta misma categoría, a nivel individual. En la categoría A, también nuestras gimnastas Alia Romero y Ana Durán subieron al podio consiguiendo la medalla de plata en alevín cuerda y medalla de bronce en infantil aro, respectivamente.

Por otro lado, el 1 de mayo, en el VIII Torneo Ciudad de Cáceres, también se pudo ver a nuestras gimnastas en el podio. María Gavira obtuvo la medalla de plata en alevín cuerda, Elena Díaz consiguió la de bronce en infantil cuerda y Laura Espinosa consigue la segunda posición con la cinta en la categoría juvenil.

Con estos torneos, nuestro Club va preparando su participación en el Campeonato de Andalucía que tendrá lugar dentro de dos semanas, en el que esperamos muestren de nuevo el nivel que últimamente vienen exhibiendo.

Aquí tenéis una foto de la expedición a Chiclana:

